

Buscan para CDH otra cara

Por

Yáscara López

(01-Ago-2009).-

En el marco del relevo del Ombudsman capitalino, ocho organizaciones civiles enviaron a la Asamblea Legislativa una propuesta para integrar la convocatoria para encontrar al nuevo titular de la CDHDF que contempla garantizar que el procedimiento sea abierto e incluyente a la sociedad civil.

Jacqueline L'Hoist, representante de Fundar, Centro de Análisis e Investigación AC, informó que la propuesta fue entregada a los legisladores encargados de lanzar la convocatoria mañana y que deben contemplar.

La propuesta señala que el candidato debe tener una trayectoria reconocida en el ámbito de los derechos humanos, independencia de todo poder, que haga trabajo desde y con la sociedad civil, que tenga conocimiento del marco jurídico, apertura al diálogo y capacidad de negociación.

Las organizaciones civiles que conformaron el frente denominado Relevo 2009 proponen, entre otras cosas, que la convocatoria contemple tres etapas que debe acreditar el candidato.

"Lo hicimos para garantizar que las organizaciones que mandan sus propuestas realmente conozcan el tema de los derechos humanos, sean conocedoras del contexto del DF y que no sean improvisadas, es decir que tengan un prestigio. Además debe garantizar que estemos enterados del procedimiento y que además podamos en entrevistas y la discusión del dictamen.

"También se deberá garantizar el perfil del Ombudsman para lo cual hemos circulado entre el presidente, vicepresidente y secretaria de la Comisión de Derechos Humanos de la Asamblea Legislativa una propuesta del perfil, así como un mecanismo de elección", dijo Jacqueline L'Hoist.

Las organizaciones que integran Relevo 2009 son Academia Mexicana de Derechos Humanos; Agencia Mexicana de Noticias por los Derechos de la Infancia; Católicas por el Derecho a Decidir; Centro de Derechos Humanos Fray Francisco de Vitoria OP; Fundar; Grupo de

Información en Reproducción Elegida; Propuesta Cívica y Salud Integral para la Mujer.

Emilio Álvarez Icaza, actual titular de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) termina su mandato el 30 de septiembre tras ocho años de dirigir el organismo defensor de derechos humanos.

Ayer, Álvarez Icaza señaló que a dos meses de que concluya su mandato frente a la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, el tema de reclusorios es uno de los pendientes de su administración.

Un buen candidato

Las organizaciones civiles tienen un perfil para el titular de la CDHDF.

- Trayectoria reconocida en los derechos humanos.
- Debe ser independiente del gobierno o los partidos políticos.
- Necesita programas de acción.
- Que haga trabajo desde y con la ciudadanía.
- Conocimientos jurídicos.
- Apertura al diálogo y la negociación.
- Transparencia.

Así lo dijo

"Lo hicimos para garantizar que las organizaciones que mandan sus propuestas realmente conozcan los derechos humanos, sean conocedoras del contexto del DF y que no sean improvisadas".

Jacqueline L'Hoist, representante de Fundar.

<http://busquedas.gruporeforma.com/reforma/Documentos/DocumentoImpresa.aspx>